

交差点事故をなくそう 歩行者・自転車 再確認

《過労運転の防止》

- 「ぼ～っと」すると…目は開いていても…見えていません
- …「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)
- 運転中は、常に、危険です 緊張感のゆるみに注意しましょう
- 視線を固定しない…ミラーを見る、歩道に目を向ける、情報表示板・標識を見る
- 健康管理で、事故も病気も防ぎましょう

《熱中症予防》

バックする時 「たぶんいないだろう…」は、ダメ

信号待ち車への追突 漫然運転、わき見運転に注意しましょう

確認してからハンドル操作 すべての操作は必ず、確認してから行いましょう

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

事故防止のため 「早めの休憩を」
～2時間走行、15分休憩～

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

午後7時 信号のない交差点
横断歩道を渡っていた女子高生

軽乗用車にはねられ、重傷
軽乗用車運転の会社員、逮捕

◇信号のない交差点 『渡って来るかも…』しれません、『慎重に運転』しましょう◇

2024/8/15(木)

14日午後6時40分ごろ、福島県の信号のない市道交差点で、横断歩道を歩いていた女子高校生(18)が軽乗用車にはねられ、頭を打つなどの重傷。警察は軽乗用車を運転していた会社員の男性(29)を現行犯逮捕しました

国道 信号のない交差点
右折の乗用車と直進のバイクが衝突

バイクを運転していた男性が意識不明の重体

◇右折車のドライバーは、直進するバイクのスピードを見誤ったのでしょうか?◇

◇バイク発見時は…距離が、思ったよりも…「近いかも」と考える◇

◇右折するときには、対向車線の車の陰から直進車が来るかもしれません◇

2024/8/15(木)

14日午後10時20分頃、宮崎県の国道の信号のない交差点を、直進していたバイクと対向車線から右折しようとした乗用車が衝突する事故がありました。この事故で、バイクを運転していた会社員の男性(24)が、意識不明の重体で病院に搬送されました。乗用車の運転手にけがはありませんでした。現場は片側2車線の信号機のないT字路交差点で、街灯はあるものの薄暗かったということです。

酒気帯び運転で自転車に衝突
自転車の男性軽傷

乗用車運転のトラック運転手の52歳の男逮捕

◇飲酒運転は職も金も免許もなくす。なのになぜやる?◇

◇『飲酒運転』…平穏な日常を一瞬で悲劇に変えてしまいます◇

2024/8/14(水)

14日午後3時35分ごろ、兵庫県の県道で、酒を飲んだ状態で乗用車を運転して自転車に衝突、乗っていた男性(24)に軽傷を負わせた疑いで、トラック運転手の男(52)が現行犯逮捕されました。容疑を認めているという。110番を受けて駆けつけた警察官が、男から酒のにおいがしたため調べたところ、基準値を超えるアルコールが検出されたという。